

Tolle Auszeit vom Alltag

Seminarreise mit AIDA Sol vom 1. bis 5. September nach Oslo und Kopenhagen! Welch ein Glück für mich! Bereits am Bahnhof in Rostock wurde ich von meinem Gepäck befreit und konnte sofort in einen der bereit stehenden Shuttlebusse nach Warnemünde steigen. Es dauerte gerade eine halbe Stunde, da stand ich mit meiner Bordkarte dem Fotografen gegenüber, um anschließend das Schiff zu betreten. Sofort konnte ich alle Annehmlichkeiten an Bord nutzen. Um Punkt 16.00 Uhr betrat ich mein persönliches Highlight, meine komfortable Balkonkabine auf Deck 6. Sogar eine Hängematte lud zum Entspannen ein.

Die Durchsagen des Kapitäns der AIDA Sol, Herrn Wieprecht, auch „Captain Out“ genannt, waren immer ein Erlebnis und sorgten stets für ein Lächeln im Gesicht. Frisch von der Leber weg verbreitete er stets gute Laune auf dem Schiff.

Die Einfahrt in den Oslofjord war atemberaubend schön und die Stadt einen Besuch wert. Der Vigeland-Skulpturenpark und die anschließende Fahrt zur Holmenkollen-Sprungchanze waren hoch interessant. Bei strahlendem Sonnenschein starteten wir am nächsten Tag von



dem wiederum stadtnahen Liegeplatz unseren Rundgang durch Kopenhagen, natürlich entlang der „Kleinen Meerjungfrau“. Auch die kurzweilige Kanalfahrt hat mir sehr gut gefallen.

Frühstück im Markt Restaurant, ein gut organisierter Landausflug, ein leckerer Burger im California Grill, Entspannen auf dem eigenen Balkon, 4-D-Kino vor dem Abendessen, ein 6-Gänge-Menü im Gourmetrestaurant Rossini und den Tag ausklingen lassen in der Anytime-Bar bei einem leckeren Cocktail. Das ist für mich ein perfekter Urlaubstag. Die AIDA Sol ist ein Schiff auf dem ich täglich immer wieder Neues entdeckt habe und das keine Wünsche offen lässt.